

## Le comité directeur des Gars du Reun Basket de Guipavas a défini le programme de l'été



Le comité directeur des GDR basket-ball est prêt pour l'été.

🕒 Lecture : 2 minutes

Même si les sports collectifs ne sont pas autorisés à reprendre leurs activités normalement, le comité directeur des Gars du Reun Basket de Guipavas s'est réuni mercredi soir afin de définir le programme des jours à venir, de l'été...

Amorcées depuis quelques jours, les inscriptions se déroulent sur Internet exclusivement : « Nous avons défini de dates pour le paiement des licences, et ces demandes doivent se faire avant le 15 juillet. Faute de quoi les places dans certaines équipes ne seront pas assurées », explique Nathalie Madec. « Dans d'autres catégories, chez les garçons, les U17 et les U15 qui évoluent en division 1 départementale, nous cherchons des joueurs, et pour les U13, pour un projet d'équipe qui serait en poule régionale », ajoute la présidente.

### **Des camps seulement en août**

Pour l'été, les camps prévus pour juillet n'auront pas lieu, mais ceux d'août, dans la mesure où les conditions sanitaires le permettront, se dérouleront les 24 et 25 août, pour les U13 et U15, et les 27 et 28 août, pour les U9 et U11. « Il y a 27 places par jour, les enfants sont inscrits pour un jour, et pour deux jours dans la limite des places disponibles », précise Christelle Corre-Peucat, responsable sportive.

De plus, durant le mois d'août, le club accueillera un salarié : Alexandre Josso sera le nouvel éducateur sportif. Sa mission sera la continuité de la formation des jeunes avec le CEC (centre d'entraînement du club), avec les camps : il sera également chargé de prendre en charge l'équipe fanion, qui évolue en pré-natal, ainsi que les moins de 18 ans.

**Pratique** Les paiements se dérouleront au club-house de la salle Jean-Kergoat, les jeudis 25 juin, de 17 h 30 à 19 h 30, mercredi 1er juillet, de 16 h à 18 h, et samedi 4 juillet, de 10 h à 12 h. Il est demandé de venir masqué et muni de son propre crayon.